

DESCARTAN CARGA AMBIENTAL

# MOP Coquimbo responde a quejas por obras del Hospital de La Serena

**Residentes de Los Prados de San Joaquín, se quejaron por los efectos de la construcción del futuro recinto de salud, alegando polución en el ambiente, aumento de inseguridad, temor por riesgo de remoción en masa, contaminación acústica y medioambiental.**



EL DÍA

Los vecinos a la construcción del recinto hospitalario han denunciado una serie de irregularidades que lo estarían afectando en su diario vivir.

## EQUIPO EL DÍA

La Serena

Luego de que algunos vecinos de Los Prados de San Joaquín, del sector oriente de La Serena, se quejaron por los efectos de las obras de construcción del futuro hospital de la comuna ante el medio Mi Radio, alegando polución en el ambiente, aumento de inseguridad, temor por riesgo de remoción en masa, contaminación acústica y medioambiental, desde la Seremi de Obras Públicas emitieron un comunicado indicando que “de acuerdo con el Plan de Manejo aprobado en septiembre de 2024, a la fecha no se ha sobrepasado la cantidad de material inerte aprobado para el botadero”.

Desde la Seremi de Obras Públicas de Coquimbo también aseguraron que “respecto a la contaminación acústica y polución, podemos indicar que la Sociedad Concesionaria ha realizado diversos informes, los que acompañaron al recurso de protección Rol 1841-2024, y en los que se descarta alguna carga ambiental que exceda la normativa vigente y sea dañina para la comunidad”.

“Queremos recalcar que hasta la fecha continúan realizándose, sin interrupción, reuniones mensuales con las vecinas y vecinos del futuro

hospital, en las cuales se conversan sus requerimientos y se informa de las medidas y plazos establecidos para subsanarlos. Adicionalmente, existe permanentemente comunicación telefónica o vía correo electrónico con los vecinos, además de sostener encuentros más acotados para abordar detalles”, agregaron.

Según el comunicado de la Seremi, una de las reuniones más recientes se realizó el pasado 11 de febrero en las oficinas del SEREMI de Obras Públicas, donde los vecinos asistieron junto a un asesor jurídico y a un ex SEREMI de la misma cartera.

Desde la Secretaría Regional Ministerial de Obras Públicas Coquimbo, también destacaron que siguen trabajando en minimizar el impacto que tiene la edificación de esta mega obra, que beneficiará a más de 750 mil personas de la zona y a casi 1.500 pacientes oncológicos de las regiones de Coquimbo y Atacama.

Sumado a esto, desde la Seremi finalizaron el comunicado, recalcaron que esperan que “la necesidad de buscar soluciones a las diferencias con algunos vecinos y vecinas, no se transforme en una instancia de aprovechamiento político, porque la salud de los usuarios y usuarias siempre está primero”.